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Lisa Jeffrey's research uses techniques from pure mathematics, to prove results
obtained by theoretical physicists using methods from quantum field theory.  Using
the Feynman path integral, physicists have discovered many formulas that are
unexpected to pure mathematicians, but which can often be proved by orthodox
mathematical methods.

Jeffrey's field of research -- symplectic geometry -- is the natural mathematical
framework for classical mechanics.  The prototype for the objects she studies is the
phase space, which parametrizes the position and momentum of a particle.   Any 

symmetry of the system  gives rise to a conservation law (for example, translational and rotational symmetry yield
conservation of linear and angular momentum).  One seeks a procedure (symplectic reduction) to make identifications
using the symmetry and thereby obtain another phase space.  Jeffrey's work involves such reduction procedures.

As well, her work relates to the process of quantization, through which one parametrizes position and momentum by a
probability distribution on the phase space.  In collaboration with F. Kirwan, Jeffrey developed a procedure (nonabelian
localization) which relates intersection theory on reduced spaces to fixed point data before reduction.  So far, this has
had two main applications: to the cohomology ring of moduli spaces of holomorphic vector bundles on Riemann surfaces,
and to a theorem about the behaviour of quantization under reduction.

*********
Dans ses recherches, Lisa Jeffrey se sert des mathématiques pures pour prouver des résultats obtenus par des physiciens
théoriciens à l'aide de méthodes basées sur la théorie quantique. En se servant de l'intégrale de chemin de Feynman, les
physiciens ont découvert de nombreuses formules inattendues du point du vue des mathématiques pures, mais qu'il est
souvent possible de prouver à partir de méthodes «orthodoxes».

La géométrie symplectique, domaine de recherche de Lisa Jeffrey, est le cadre mathématique naturel de la mécanique
classique. Le prototype des objets qu'elle étudie est l'espace des phases, qui paramètre la position et la quantité de
mouvement d'une particule. Toute symétrie du système donne lieu à une loi de la conservation (par exemple, les
symétries de translation et de rotation entraînent la conservation du mouvement linéraire et angulaire). On peut chercher
une procédure (réduction symplectique) permettant de faire des identifications en utilisant la symétrie pour obtenir un
autre espace des phases. Les travaux de Lisa Jeffrey mettent à profit certaines procédures de réduction.

Ses travaux sont en outre liés au processus de quantification, par lequel il est possible de paramétrer la position et la
quantité de mouvement en faisant une distribution théorique de l'espace des phases. En collaboration avec F. Kirwan,
Lisa Jeffrey a élaboré une procédure (localisation non abélienne) qui lie la théorie des intersections sur les espaces réduits
à des données de point fixe avant réduction. À ce jour, cette procédure s'applique principalement à l’anneau de
cohomologie des espaces de modules de faiseaux sur des espaces de Riemann et à un théorème sur le comportement de
la quantification sous réduction.
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